



**Nombre de alumnos: López gordillo yazmin
de la cruz**

Nombre del profesor: JERARDO GARDUÑO

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: taller del emprendedor

Grado:9

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de julio del 2022.



EMPRENDIMIENTO EN MEXICO.

- Siempre da más de lo que esperan de ti.
- Nunca empieces un negocio solo para hacer dinero, empieza un negocio para hacer una diferencia.

A lo largo de este trabajo abordaremos sobre el emprendimiento en México, todo lo que conlleva y lo que engloba, como así mismo se reflejaran los beneficios, pros y contras de un emprendimiento, dicho trabajo se hace con la intención de poder demostrar lo importante que es estar familiarizados con dichos temas y saber cómo comenzar un emprendimiento. Antes de comenzar daremos una pequeña definición de lo que es emprendimiento.

El emprendimiento es el proceso de diseñar, lanzar y administrar un nuevo negocio, que generalmente comienza como una pequeña empresa o una emergente, ofreciendo a la venta un producto, servicio o proceso. El emprendimiento en México el emprendimiento es considerado como un elemento importante para el desarrollo de líneas de economía, que al final sirven como nuevas. Se dice que hoy en día las nuevas generaciones comienzan a tener más presente el chip del emprendedor en el lugar de trabajar para una empresa. En México el emprendimiento es considerado como un elemento importante para el desarrollo de líneas de economía, que al final sirven como nuevas oportunidades de activar la economía mexicana.

Emprender en empresas ha jugado un papel vital en el desarrollo económico del mercado global en expansión. Un emprendedor es alguien que está dispuesto a trabajar por y para sí mismo, así que si planeas empezar tu camino dentro del emprendimiento en México tienes un largo camino por delante. Puede existir dos tipos de emprendimiento, lo que son emprendimiento en México de pequeñas, medianas y grandes empresas.

Dejando una breve introducción del tema a desarrollar durante este trabajo se procederá a realizar el desglose de lo ya antes mencionado.

Como se mencionó antes el emprendimiento se basa en un verbo que hace referencia a llevar adelante una obra o un negocio. También se le conoce como una nueva idea o innovación exitosa utilizando habilidades, visión, creatividad, persistencia y exposición al riesgo. Cientos de personas comienzan con realizar emprendimientos ya sea grandes o pequeñas empresas, por diferentes razones, puede ser por un bienestar económico entre otros, en México es conocido que, por altos índices de emprendimiento y creación de grandes y pequeñas empresas, desafortunadamente se dice que alrededor del 75% de los negocios no llegan a su segundo año de vida, en México el emprendimiento es considerado como un elemento importante para el desarrollo de líneas de economía, que al final sirven como nuevas oportunidades de activar la economía mexicana. como cualquier empresa nueva siempre implica riesgos, así como contratiempos y los desafíos inesperados son una parte inevitable del viaje hacia el éxito. Se dice y se sabe que toda persona que busca emprender y opera su negocio de acuerdo a su personalidad, características y habilidades Algunas personas que buscan el emprendimiento en México piensan que con trabajo duro pueden encontrar el éxito, mientras que otras pueden usar el capital para ayudarlas a lograrlo.

En México y en cualquier parte del mundo se conoce que existen dos tipos de emprendimiento los cuales son; emprendimiento en empresas pequeñas y emprendimiento en empresas grandes.

Empresas pequeñas; en México la mayoría de las empresas pueden llegar hacer pequeñas, es más probable que las personas interesadas en el área de emprendedor de empresas pequeñas sean para obtener ganancias que mantengan a su familia día a día o en otros casos puede ser para poder tener un ingreso extra y poder cubrir sus necesidades básicas. No buscan ganancias a gran escala ni financiación de capital de riesgo. Sin embargo, cada tipo de emprendedor experimenta desafíos similares, cada tipo de emprendedor ve los desafíos de una manera única y tiene diferentes recursos para superarlos.

Por otro lado se encuentra el emprendimiento de grandes empresas en México una gran empresa es cuando ésta tiene una cantidad finita de ciclos de vida. Este tipo de emprendimiento es para un profesional avanzado que sabe cómo sostener la innovación. Cuando se trata de Las grandes empresas crean nuevos servicios y productos basados en las preferencias de los consumidores para satisfacer la demanda del mercado. El espíritu empresarial de las pequeñas empresas puede convertirse en el espíritu empresarial de una gran empresa cuando la empresa crece rápidamente.

En México también se presenta emprendimiento innovador, quienes se les conoce como innovadores son personas que constantemente tienen ideas de cambio y mejoras para la empresa, los innovadores tienden a ser personas muy motivadoras. Buscan formas de hacer que sus productos y servicios se resalten aun mas de otras cosas que ya se encuentran a la venta en el mercado. Lo bueno de emprendedor en México es que cada vez existen más emprendedores con experiencia capaces de identificar problemas más específicos y de adoptar visiones locales y globales. Sin embargo no todo es correcto si lo vemos de una parte negativa o como una desventaja podemos decir que ahora cualquier persona que no trabaja se da el título de emprendedor ya que espera poder crecer, recibir inversiones y operar como cualquier emprendimiento. En México, el 45% de la población económicamente activa ve oportunidades para poner un negocio en los siguientes seis meses, pocos lograrán concretarse y tener éxito, desgraciadamente no todos los negocios funcionan. Es por eso que se considera que en México es necesario poder fomentar urgentemente la innovación y la productividad, ya que sin estos pasos fundamentales es imposible el crecimiento económico y la reducción de pobreza, es por eso que se recomienda que exista un emprendimiento en México también sea investigador la página(ALFA MEXICO/EMPREDIMIENTO EN MÉXICO/CLAVE PARA LOGRAR EL ÉXITO:2021) nos dice que Los investigadores se toman su tiempo al iniciar su propio negocio. Quieren investigar

tanto como sea posible antes de ofrecer un producto o servicio. Creen que, con la preparación y la información adecuadas, tienen más posibilidades de tener éxito. Un investigador se asegura de comprender todos los aspectos de su negocio y de tener un conocimiento profundo de lo que está haciendo. Tienden a confiar en hechos, datos y lógica más que en su intuición. Los planes de negocios detallados son importantes para ellos y minimizan sus posibilidades de fracaso.

Las ventajas de emprender hoy en día serían factibles ya que se obtiene una estabilidad, constantemente te esfuerzas por algo propio, existe autonomía, ya que al ser tu propio jefe la actividad se rige al ritmo que tú mismo impones, con las reglas que tú estableces y en el tiempo que tú decides. Se puede decir que la autonomía es uno de los grandes poderes del emprendedor. También existe una satisfacción de que se llega a cosechar el fruto de algo propio que estas generando o creando utilizando las mejores habilidades, el luchar por algo propio

Para finalizar con este trabajo concluyo que hoy en día es muy fácil emprender con cualquier producto, sin embargo no todo tenemos la oportunidad de que nuestro negocio permanezca por mucho tiempo, ya que nos preocupamos más en que funcione y sacar nuestras inversiones que ver si estamos vendiendo lo que la población requiere, un claro ejemplo en la temporada de pandemia muchas personas que se quedaron sin trabajo buscaron emprender para poder tener un sustento para sus familias o para bienestar social, vendiendo postres, o comidas, sin embargo muchas personas vieron que no funcionaba, otras personas optaron por comenzar a vender productos de limpieza que el protocolo de salud marcaba, muchas familias pudieron sustentarse de sus ganancias, hoy en día que la pandemia ha minorado esos pequeños negocios se fueron a la ruina o simplemente tuvieron que cerrarlos porque ya no tenían los mismos ingresos que les proporcionaba cuando comenzó la pandemia, desde mi punto de vista considero que si queremos llevar a cabo un negocio por menores que sean las posibilidades

que tengamos para poder pagar los servicios de un experto, debemos de informarnos si queremos que nuestro emprendimiento prospere, afortunadamente hoy en día contamos con una amplia información ya sea en redes sociales o en internet y ahí nos podemos dar una pequeña idea de los pasos que debemos de seguir para poder tener un negocio que nos genere buenos ingresos, también considero que este tema es de suma importancia para todo tipo de público ya que si se implementaran más cursos gratuitos de emprendimiento existiría una posibilidad mayor de que los negocios funcionaran, después de familiarizarme con el tema, comprendí que para que un negocio funcione tenemos que ver las necesidades que como pueblo o ciudad tenemos para así ver que tipo de negocio podemos poner según el escenario de trabajo que tengamos, y así podamos ver frutos de nuestro negocio, también comprendí que no solo es emprender por emprender sino que antes de llevarlo a cabo debemos de analizar los acontecimientos y verificar si es una de las necesidades que los habitantes necesitan, es por eso que invitaría a los emprendedores que antes de emprender piensen y se informen sobre las necesidades de sus ciudadanos, para que de esa misma forma se beneficien ellos como beneficien los compradores.

Bibliografía

<https://www.alfamexico.com/emprendimiento-en-mexico/>

<https://neubox.com/blog/emprendimiento-en-mexico/>

<https://www.google.com/search?q=que+es+el+emprendimiento+en+mexico&rlz=>

<https://ilab.net/ventajas-de-ser-un-emprendedor/>

<https://www.google.com/search?q=frases+de+emprendimiento&rlz=1C>
